Der Schriftkenner

Der bedeutende französische Schriftsteller Honoré de Balzac glaubte, den Charakter eines Menschen aus seiner Schrift lesen zu können. Darauf war Balzac immer sehr stolz.

Eines Tages zeigte ihm eine Dame die Seite eines Briefes mit sehr schlechter Schrift. Sie bat den Schriftsteller: "Bitte betrachten Sie die Schrift, und sagen Sie mir etwas über den Charakter und die Zukunft dieses Menschen. Diesen Brief hat ein Junge von 12 Jahren geschrieben."

Balzac sagte: "Zuerst stelle ich Ihnen eine Frage: Sind Sie die Mutter dieses Kindes?" "Nein", antwortete die Dame. "Gut", sagte Balzac, "Ich kann offen mit Ihnen sprechen. Leider ist dieses Kind faul und eigensinnig. Es wird keinen Erfolg im Leben haben."

Die Dame lachte laut. Balzac fragte erstaunt: "Warum lachen Sie?" Da erklärte die Dame: "Diesen Brief haben Sie mir geschrieben, als Sie 12 Jahre alt waren, Herr Balzac."